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成绩提高了，学习有方法了，来自省实验中学的李伟说

秋期我还来陈中数理化学习秋期我还来陈中数理化学习
陈中数理化陈中数理化暑期班招生结束，秋期班免费公开课暑期班招生结束，秋期班免费公开课88月月3131日开讲日开讲
咨询电话：63697866 63619977

随着初、高中陆续开学，陈中数理化2008暑期辅导班
的教学工作也宣告阶段性的结束。今年暑期，学校的招生
工作如何？学生在经过一个暑期的学习后成绩有什么变
化？家长们对学校的教学环境、师资力量又有什么看法？
上周，记者对此进行了专访。

晚报记者 吴幸歌/文 赵楠/图

特别提醒

陈中数理化免费公开课8
月31日上午8：00开讲

数学：由陈中老师主讲

物理：由任战洪老师主讲

化学：由刘锐老师主讲

咨询电话：63697866
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13949007909

听课地址：文化路与农业
路东北角金国商厦五楼

走进河南优秀复读学校系列报道之一

“2010年前国华要成为上市公司”
——访国华（中国）教育集团公司董事长张雍坤

国华（中国）教育集团创办的第一所专业
性高考补习学校成立于 1994 年，已送走毕业
生4万多名，其中北大、清华等重点名校900多
人，目前，已在全国拥有10所独资复读学校。

“我的目标是要在 2010 年前让国华成为
上市公司。”在接受专访时，董事长张雍坤自信
地告诉记者，今年10月将完成第一次融资。

晚报记者 唐善普/文 赵楠/图

教育界有“省级学校办牌子，市级学校做量”的说法，国华却
是既想做成好的品牌又想做大“量”。按张雍坤的想法，融资后
争取在多个省有自己的学校。同时继续吸引河南地市级的城
市，壮大产业规模。因为，要上市必须有一定的规模，而且所有
学校都是直营。

“从 2007 年到 2008 年，我们完成了两件事：积累了经验，完成
了人才的储备。”张雍坤说着递过来一本投资手册，从教师、市场
调研、招生、管理、教师和校长等都有详细的描述。“厚积薄发，系
统性的东西一完成，我们就能大胆地实施计划了。2007 年别人送
钱不敢要，现在是我挑选合作者，就是因为心中有底，有信心。”

张雍坤描述：“第一轮融资5000万到7000万人民币，建省级学校
5所，然后再兼并些学校。2009年完成第二轮2亿人民币融资，争取
在 2010年前完成上市。”张雍坤表示，市场是残酷的但也给人机会，
只要你会做。

曾放弃4000万人民币投资资金

去年，张雍坤曾拒绝了一个公司向国华投资的4000万元人民币。别人
认为他傻，放着这么多的资金不用。“我不这样认为。”张雍坤说，“正因为是
别人的钱，我更要考虑给他们带来更多的效益。对人负责，别人才能放心地
与你合作。”

目前国华在省外有 4所、在省内有 6所学校。他的目标是两年内在省
外办 10 所，同时兼并一些有潜力的学校。实现这个目标并不轻松。省外
的意向城市有南京、成都、重庆、太原、青岛、杭州等。“在外省办学遇到的
最大问题是人才缺乏。为把国华的办学理念、特长和精神传承下去，每周
六周日，我们在选择城市做讲座，对教师进行培训。”张雍坤坦言，不同的
地方可能会有更好的方式，“这是一个渐进的过程。”

这个渐进的过程已“吃”掉了国华七八百万的资金，他说这样做的目的，
就是“想先摸出一条路子，等积累了经验后再接受投资。资金一进来就可以
高速运转，避免内耗”。

2010年前让国华成为上市公司拒绝1.1亿人民币卖掉一所学校

在业界，佩服张雍坤的还有他拒绝1.1亿元人民币卖掉郑州一所国
华学校的事。

曾有一家软件公司准备出资1.1亿人民币购买国华在郑州优胜北路
上的一所学校。“我也动摇过，认为一辈子挣这么多钱也知足了，但随后又
想：我有规模，有市场基础，为什么不自己来做大？”张雍坤又一次用了“庆
幸”一词。“庆幸的是有两家风险投资公司告诉我，可以注入资金。”于是，
他拒绝一所学校卖 1.1亿元人民币的“好事”也就成了业界的佳话。

“当时作这样的决定可不像现在我们坐在咖啡厅里这样轻松。”张
雍坤感慨说，他知道，决定了这一步后，也就是选择了一个与风险同在
的路。

在张雍坤的眼里，国华三五年的目标就是利用自身的品牌和口碑
等优势资源增加分校数量，积极吸引投资公司，在上市后，争取短时间
内成为国内最大复读学校之一。

现在是民办学校最好的发展时机

在张雍坤看来，目前是民办
学校最好的发展时机。一是国
家已不允许公办学校再办复读
班，复读生全被推向了市场。
二是民办学校已积累了一些经
验，得到学生、家长及社会认
可。三是全国只有 193 个正规
审批的复读学校，市场很大。
四是家长的观念在变化，让孩
子复读是想考更好的大学而不
仅仅是上个大学。

“有很多的人看到商机，大
批的人和资金将进入这个市场，
晚了就会失去最好的商机。”他
说庆幸的是，国华已在全国市场
拥有10所独资分校，规模还将进
一步扩大。

“今年暑期我们的招生工作很是喜人。”据陈
中数理化的任老师介绍，由于今年暑期一开始，
他们就将教学的重点放在了“两个一”和“两个
三”上，“两个一”即注重新初一、新高一的衔接辅
导，“两个三”即注重新初三、新高三升学辅导，所
以吸引了很多这个阶段学生以及家长的关注，有
很多学生暑期还没有开始就早早过来报了名。

“据粗略统计，我们今年的招生人数是去年的两
倍。”任老师说。

在前来报班的学生中，主要以数学和物理为主，

他们有的选择报一门或两门，有的干脆数理化三门
全报，生怕漏听了老师的每一节课。他们有的是听
同学或老师介绍前来学习的，也有的以前就在这里
辅导，暑期全天过来上课，更有一些同学从陈中数理
化创校开始，就一直在这里辅导。

此外，今年在陈中数理化辅导中心，还发现
了一个特别现象，即往年学生主要以郑州的为
主，今年外地的学生比较多，占到学生的五分之
一左右，他们分别来自开封、洛阳、驻马店、安阳、
三门峡等，大多慕名而来。

“在前来学习的学生中，有成绩优异的学生，
也不乏落后生。但无论是哪一种学生，他们在陈
中数理化经过一个暑期的辅导后，都有不同程度
的进步。而这种进步不仅仅表现在学生成绩上，
在学习方法、人际关系、行为习惯、自信心提升上
都有体现。”任老师说。

今年 14岁的李伟是省实验中学初二年级的
一名学生，今年暑期他在陈中数理化中心报了
数学和物理两个班，入学考试时他的数学成绩
是 80分（总分 120分），物理 50分（总分（70分）。
在经过两个月的学习后，前几天他的评测成绩

为：数学 112 分，物理 63 分，不仅如此，在学习的
同时，他还发现了一套好的学习方法，介绍给周
边的同学。看到自己两个月换来的成绩，李伟
激动地说：“秋期我还来陈中数理化学习数、理、
化。”

王然是郑州十一中的一名学生，由于学习成
绩差，老师不够重视，一度对学习失去信心，来到
陈中数理化后，班主任老师不仅对其文化课进行
辅导，并在心理上对她进行一对一地辅导。经过
两个月的学习，“成绩提高了，对学习也更有信心
了。”王然妈妈高兴地说。

家长 这钱花得值，孩
子的变化我们看得见

看着孩子们欣喜的变化，家长们
纷纷觉得这钱花得值。采访中王然妈
妈告诉记者，给孩子报辅导班，最怕的
就是没效果，孩子从心理上拒绝、不愿
上，但在陈中数理化不存在这种情况，
老师讲课幽默风趣，孩子上学的积极
性非常高，不到点早早就做好了去上
课的准备。“更重要的是，他们采用分
层教学的模式，帮助学生找到最适合
自己的班级。这样学生学习起来没有
太大的压力，越学信心越足。”王然妈
妈说。

来自巩义的刘挺的妈妈说，在陈中
数理化经过20天的学习，儿子给她交
上了两张满意的成绩单：一张是学习成
绩单，比之前有了明显进步；另一张是
生活成绩单，刘挺不仅自理能力比以前
强了许多，也更加懂事，有礼貌了。刘
挺妈妈说：“能给儿子带来这样的变化，
花再多的钱也值。”


